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第４９回維持管理・環境管理専門委員会 

 

議 事 録 

 

●日時 ：２０２３年７月２０日（木）１３：３０～１５：００ 

 

●場所 ：上尾市コミュニティセンター 集会室５ 

 

●資料 

資料－１．前回の議事録 

資料－２．2023 年度の協議会と本委員会の予定 

資料－３．2022-2023 年度維持管理活動の報告 

資料－４．2023 年度の連携・協働活動の報告 

資料－５．2023 年 5 月の UAV 調査結果の報告 

資料－６．2023 年度の維持管理活動計画 

資料－７．2023 年度の連携・協働活動の計画 

資料－８．サイサン環境保全基金助成申請内容について 

資料－９．新たな資金確保について 

 

【議事結果】 

① 2023 年度の本委員会の予定については、後日検討することで了承を得た。 

② 本田航空（株）の除草、（株）サイサンの新人研修では、一定の成果が得られている。 

③ 中池の耕作実施者や下池の UAV コース利用者については、良好な関係を構築できるように、

意見交換ができる機会を設けたい。一方、不法な中池の釣り座や下池のゴルフ練習場整備に

ついては、注意喚起看板の設置や関係者と連携した解決を図っていきたい。 

④ 2023 年度の維持管理活動計画について、了承を得た。 

⑤ 2023 年度の連携・協働活動の計画について、了承を得た。 

⑥ サイサン環境保全基金助成申請内容について、了承を得た。 

⑦ 新たな資金確保については、引き続き検討が必要である。企業連携の際には、今年度の東京

デザイン専門学校の成果を活用していくこととする。 
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【主な議事内容】 

 資料－１．前回の議事録 

（質問なし） 

 

 資料－２．2023 年度の協議会と本委員会の予定 

・維持管理・環境管理専門委員会の次回開催予定については、今後検討することで了承を得た。 

 

 資料－３．2022-2023 年度維持管理活動の報告 

・一般参加者で「今後の案内について」希望されない方は、所属企業から案内を得られる方であ

って、今後参加しないから、案内を希望しないという意味ではないと考えている。 

 

 資料－４．2023 年度の連携・協働活動の報告 

・中池でチガヤが少しずつ増えているのは、本田航空（株）の機械除草の効果と考えている。 

・（株）サイサンの新人社員研修は、（株）サイサン本社でも良い取り組みと評価を得ている。 

 

 資料－５．2023 年 5 月の UAV 調査結果の報告 

・中池で耕作を開始した JA 共済について、地域貢献という視点で何らかの形で連携できるか検討

していきたい。まずは意見交換ができる機会を伺っていきたい。 

・中池の不法釣り座については、埼玉県、漁業協同組合、国土交通省と連携して、解決していき

たい。また、中池のゾーニングについても今後議論していきたい。 

・下池の UAV コースの利用について、自然再生協議会との活動と共生できる関係性を構築してい

きたい。 

・下池での不法なゴルフ練習などの利用については、まずは注意喚起の看板を設置することから

始めていくことが必要である。 

 

 資料－６．2023 年度の維持管理活動計画 

・2023 年度の維持管理活動計画について、了承を得た。 

・アレチヌスビトハギは、分布を広げる恐れがあるので、今後注視すべきである。 

 

 資料－７．2023 年度の連携・協働活動の計画 

・2023 年度の連携・協働活動の計画について、了承を得た。 

・中池の入り口箇所へのノウルシの移植については、具体的な内容を個別に委員に相談させて頂

く。 

 

 資料－８．サイサン環境保全基金助成申請内容について 

・サイサン環境保全基金助成申請内容について、了承を得た。購入予定の看板については、中池

の入り口部分に設置して連携活動に協力頂いている企業名を随時貼っていくという利用を予定

している。 
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 資料－９．新たな資金確保について 

・引き続き、資金確保について検討していくこととする。企業連携を行う際には、今年度の東京

デザイン専門学校の成果が活用できると考えている。 

 

以上 


